

Bühne frei ... für Biathlon

Der Biathlon-WM-Pfad in Hochfilzen ist ein ganzjährig begehbare Themenweg mit 16 interaktiven Stationen auf 14 km Länge. Er bietet spannende Einblicke in die Welt des Biathlons – von Geschichte und Training bis zu Ausrüstung und Wettkämpfen, inkl. spannender Rätsel-Rally. Der Weg eignet sich ideal für Familien und verbindet Sportwissen mit beeindruckendem Alpenpanorama.

Spotlight on ... for biathlon.

The Biathlon World Championships Trail in Hochfilzen is a themed trail with 16 interactive stations over a length of 14 kilometres and is accessible all year round. It offers exciting insights into the world of biathlon – from history and training to equipment and competitions, puzzle rally included. The trail is ideal for families and combines sports knowledge with an impressive Alpine panorama.

Für die ganze
Familie!
For the whole
family!



Pillerseetal
Kitzbüheler Alpen



Gemeinde
Hochfilzen



Tourismusverband
Pillerseetal
Dorfplatz 1
6391 Fieberbrunn
+43 5354 56304
info@pillerseetal.at



pillerseetal.at
#buehnefrei



IMPRESSUM Herausgeber: Tourismusverband Pillerseetal;
Gestaltung und Konzeption: himmel. Design und Kommunikation, www.himmel.co.at;
Texte/Abbildungen/Fotos: TVB Pillerseetal, Marion Pichler;
Fehler, Änderungen und Irrtümer vorbehalten. © 06/2025



Biathlon WM-Pfad

Biathlon WC trail

Pillerseetal
Kitzbüheler Alpen



i Wie funktioniert es:

Beschilderung folgen

Die durchgehende Beschilderung bringt Sie zuverlässig von Station zu Station.

Pylone scannen

Die Pylone bieten bereits interessante Infos – doch es gibt noch mehr zu entdecken! Einfach die QR-Codes scannen und spannende Inhalte erleben.

Rätsel-Rallye lösen

Meistern Sie an jeder Station knifflige Aufgaben und erweitern Sie spielerisch Ihr Wissen – unterwegs zu Ihrem Gewinn!

WM-Medaille abholen

Rallye-Ergebnis am Handy vorzeigen und WM-Medaille abholen – gratis mit Gästekarte oder Pillerseetal Card (sonst € 5,-).

Abholstationen: Gemeindeamt Hochfilzen, Infobüros Fieberbrunn, St. Ulrich a.P. und Waidring

How does it work? Follow the signs: The continuous signposting will take you reliably from station to station. **Scan pylons:** The pylons already offer interesting information – but there is even more to discover! Simply scan the QR codes and experience exciting content. **Solve the riddle-rally:** Master tricky tasks at each station and expand your knowledge in a fun way – on the way to your prize! **Pick up your WC-medal:** Simply show your rally result on your mobile phone and collect your World Cup medal – free with a guest card or Pillerseetal Card (otherwise € 5), pick-up stations: municipality Hochfilzen, tourist offices in Fieberbrunn, St. Ulrich a.P. and Waidring.

Veranstaltungen



Vom jährlichen Biathlon-Weltcup im Dezember über zahlreiche Langlaufevents bis hin zur Biathlon Weltmeisterschaft 2028 im Februar – das Pillerseetal bietet sportliche Höhepunkte für Groß und Klein.

Events ... From the annual Biathlon World Cup in December to numerous cross-country skiing events throughout the season – all the way to the Biathlon World Championships in February 2028 – the Pillerseetal offers sporting highlights for all ages.

Mit dem Bus zum WM-Pfad



Tausche Auto gegen Bus ... Ihre gültige Gästekarte aus der Region ist Ihr Ticket für die kostenlose Benutzung der Busse im Pillerseetal sowie der Nahverkehrszüge in den Kitzbüheler Alpen.

By bus free of charge to the WC trail ... Your valid guest card from the region is your ticket for the free use of the busses in Pillerseetal as well as the local trains in the Kitzbühel Alps.



- | | |
|---|--|
| 1 Der Biathlon WM Pfad
The Biathlon WC-trail | 9 Training
Training |
| 2 Fakten und Infos
Facts and infos | 10 WM 1978 & 1996
WC 1978 & 1996 |
| 3 Geschichte
History | 11 Sport verbindet
Sport unites |
| 4 Die Disziplinen
The events | 12 WM 2005
WC 2005 |
| 5 Das Gewehr
The rifle | 13 WM 2017
WC 2017 |
| 6 Wettkampfstätte
Competition sites | 14 Erfolgreich in Hochfilzen
Successful in Hochfilzen |
| 7 Touristica Award
Touristica Award | 15 Biathleten aus Hochfilzen
Biathletes from Hochfilzen |
| 8 International erfolgreich
Internationally successful | 16 Biathlon Entwicklung
Biathlon development |

Die Stationen 5, 7, 9 und 11 sind nur im Sommer erreichbar.
Stations 5, 7, 9 and 11 are only accessible in summer.



14 km Gesamtlänge

14 km overall length



16 Stationen

16 stations



Ganzjahreserlebnis

Year-round adventure



Digitale Erweiterungen

Digital extensions



www.biathlon-wm-pfad.at